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POLÍTICA 
Fue una decisión personal de Armando Rivera Castillejos al no enfrentarse al PAN, después de que fue 
eliminado de la lista de candidatos a consejero nacional, señaló el Secretario de gobierno, Alfredo Botello 
Montes. (NC) 
 
El Presidente del Comité Directivo Estatal del PRD, Pablo González Loyola Pérez aseguró que el crédito que 
tiene el municipio de Querétaro y el que pretende San Juan del Río son un reflejo de las políticas del PAN y no 
se justifican. (NC) 
 
Entrevista. El Senador Guillermo Tamborrel Suárez comenta que estuvo en plaza de armas para hablar 
respecto a la ley del ISSSTE, con la convicción de que no debe legislar sólo, pues fue electo como 
representante popular. Por eso quiere recoger el sentir de los representados, como lo hizo el viernes y lo hará 
hoy, además de esperar llamadas para recoger inquietudes. Destaca inicialmente que para los 300 mil 
eventuales que hay, se les va a ir incorporando a una plaza. A los trabajadores afiliados al ISSSTE con base, 
que son cerca de 2 millones, no cambia nada; pueden escoger si se quedan en el esquema anterior o migran al 
nuevo. Hoy se les descuenta el 3.5% para su pensión y se busca llegar a 6.25, además de que el gobierno va a 
poner una parte; lo que si cambia es la edad de retiro, un año por cada dos. Actualmente la edad promedio de 
jubilación es de 56 años, pero la estimación de vida está alrededor de los 75. Además, los trabajadores pueden 
ir ahorrando e incrementar su pensión para llegar al 100%, cosa que no sucede con la ley anterior. Otra de las 
grandes ventajas es que se acumulan los años de servicio en sistema del IMSS o del ISSSTE. Señala que no 
encuentra una razón lógica para que haya rechazo a esta ley; en San Juan del Río un líder dijo que las 
medicinas y tratamientos que se hagan en el ISSSTE se les van a descontar de la pensión y eso es mentira. 
Pide que lean la ley para que se enteren bien. En cuanto a los créditos a los trabajadores, con esta reforma, se 
multiplican y facilitan. Gobierno puso una bolsa de 2 mil mdp para créditos a corto plazo, hasta de ocho meses. 
Este tema se ha venido trabajando desde hace muchos años y es una realidad desde el 31 de marzo, aunque 
hay artículos que entrarán en vigor hasta el año que entra o al 2010, para que los trabajadores determinen lo 
que más les convenga. Reitera que no entiende las razones de los sindicatos  para negarse a esta ley. 
Comenta en otro tema que ya está también como ley, que no se debe cobrar comisiones a los trabajadores, por 
el pago de nómina con tarjeta de débito, además de que tiene derecho a que se le deposite en el banco de su 
preferencia. Hoy a partir de las 9 de la mañana estará en plaza de armas para escuchar críticas y propuestas 
respecto a la ley del ISSSTE, convencido de que es lo mejor que hay, pues de otra manera no tendría viabilidad 
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la institución. Hoy hablará también del derecho de los recién nacidos a un nombre y al reconocimiento del 
padre, así como el establecimiento de una pensión mínima. (NC) 
 
LEGISLATURA 
El Presidente de la comisión de asuntos indígenas de la LV Legislatura, Magdaleno Muñoz, señaló que 
trabajará para evitar que se violenten los derechos de los indígenas que ejercen el comercio en la zona del 
centro histórico. (NC) 
 
Concluyó el parlamento infantil, donde 25 niños diputados pidieron a los diputados olvidarse de sus disputas 
para ponerse a trabajar en temas como seguridad pública, ecología y otros. (NC) 
 
No hubo apoyo para aumentarle el salario a los cuerpos policíacos en Querétaro, en el tercer parlamento 
infantil, aseguró el niño diputado, Carlos Alberto Galicia, Vicepresidente de la mesa directiva. (EL) 
 
Cabeza. Se pretende gestionar a través de los diputados federales priístas, mayor apoyo a los 5 Municipios 
gobernados por el tricolor, anunció el diputado Jaime Escobedo. (EL) 
 
Cabeza. Desde el órgano legislativo, se debe evitar a toda costa la violencia en contra de los niños, dijo el 
diputado Jaime Escobedo, Presidente de la Mesa Directiva de la LV legislatura. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
A partir de esta semana se realizará el antidoping al personal de la industria restaurantera a partir de la próxima 
semana, informó el Presidente de CANIRAC, Ricardo Veraza. (NC) 
 
Será redituable a largo plazo la inversión que se realiza para restaurar las capillas otomí-chichimecas en el 
semidesierto, indicó la Secretaria de turismo Esther Carboney Echave. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
No hay recursos económicos para apoyar a la UAQ, frente al embargo del IMSS a tres propiedades de la 
máxima casa de estudios, señaló el Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Hace falta vocación, compromiso y apoyo por parte de los sindicatos de la UAQ para resolver el conflicto del 
adeudo al IMSS, señaló el Padre José Morales Flores, quien también fue catedrático de la Universidad. (NC) 
 
La UAQ debe transparentar el manejo de sus recursos, pues la sociedad y las autoridades necesitan saber en 
qué gasta para poder ayudarles, señaló el diputado Alejandro Straffon Báez. (NC) 
 
Debe contemplares ampliar el presupuesto de la UAQ, sin condicionar el sistema de pensiones y jubilaciones, 
considera el líder del PRD, Pablo González Loyola Pérez. (NC) 
 
Más de 18 mil niños presentaron el viernes su examen para entrar a la secundaria, en las 41 escuelas 
asignadas por la USEBEQ, Los resultados serán publicados el 15 de agosto en las mismas escuelas donde se 
hizo el examen y en algunos medios de comunicación. (NC) 
 
Hasta el momento, 75 primarias que cuentan con Enciclomedia han sido auditadas por la SEP indicó el 
representante en el Estado, Eleuterio Samanillo Noriega quien señaló que a pesar de que no se han 
presentado anomalías, será hasta finales de este mes cuando se tenga el reporte final. (NC) 
 
Entrevista. Raúl Noriega Ponce, Rector de la UTEQ, comenta que están en proceso de admisión de alumnos, 
el examen será el 5 de junio a las 9 de la mañana, hasta el día 4 todavía se entregaran fichas, el costo de la 
ficha es de 250 pesos. Las carreras que se abrirán son 8, todas ellas muy pertinentes con los sectores 
productivos. Hay una carrera en la que están en conjunto con la empresa Peugeot, la cual los apoya en mandar 
a 4 maestros a capacitación a sus instalaciones y en proporcionar trabajo a los alumnos. Los requisitos para 
ingresar son, certificado de bachillerato, acta de nacimiento, fotos y acudir a la Universidad para que les 
proporcionen sus guías. El año pasado aceptaron mil 400 alumnos, este años serán mil 700 alumnos, teniendo 
un total de 3000 alumnos. La UTEQ es una institución pública, el costo de nuevo ingreso es de mil 500 pesos 
cada cuatrimestre, pero el 40% de los alumnos tienen becas de 750 pesos el cuatrimestre, cubriendo los 
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requisitos socioeconómicos y calificaciones altas. Ofrecen carreras en modalidades intensivas, en 2 años 
pueden terminar su carrera. La enseñanza no es solamente teórica sino práctica también. El 100% de los 
alumnos terminan con titulo, el 75% a los 6 meses ya tienen trabajo y el 15% restante continúa estudiando. La 
relación con Bombardier cuando se decidió instalarse en Querétaro se dio la oportunidad de apoyar a las 
escuelas para tener trabajadores de la Universidad y les pareció interesante que estuvieran apoyados por 
Peugeot. Por primera vez en Querétaro se incursiona en la fabricación de manera completa de aviones. Las 
personas mayores también entran en este programa, es necesario que les interese y tengan ganas de trabajar. 
Se están aceptando casi cada mes, de uno a dos grupos. El costo es de 2000 mil pesos por cuatro meses. En 
el 2006 se prepararon 450 técnicos. En este momento hay 150 personas capacitándose, se tienen planes de 
contratar hasta 2 mil 500 personas. En el tema personas con capacidades diferentes, comenta que cada mes 
se encuentran con personas de Bombardier para darle seguimiento a la formación de jóvenes en esta industria.  
y en la última reunión se tocó el tema de aceptar a jóvenes con discapacidades y se ve con buenos ojos. Hay 
que seguir trabajando en este tema. A la UTEQ de manera general se tiene este tema en la mesa, en la medida 
en que la empresa esté de acuerdo en contratar este a estas  personas. (EL) 
 

SOCIEDAD 
No es cuestionable que la Iglesia católica intervenga en cuestiones de política, siempre que se dé como política 
de principios y no favoreciendo a un partido en particular, señaló el Padre José Morales Flores. (NC) 
 
Sí existe la libertad de expresión en los medios de comunicación, aseguró el padre José Morales Flores, 
Vocero de la Diócesis de Querétaro. (EL) 
 
Alerta a los sacerdotes del estado, debido a que anda un individuo con cartas falsas del vaticano, solicitando 
efectuar misas, informó el Vocero de la diócesis de Querétaro, el padre José Morales Flores. (EL) 
 
Cabeza. La diócesis de Querétaro, trabajará en colaboración con  la restauración de las aproximadamente 40 
de 200 capillas otomíes, que contribuirá, señaló el Obispo del Estado Mario Gasperin de Gasperin, para dar 
mantenimiento de valores, cultura y turismo. (EL) 
 
Desquició el tránsito vehicular la volcadura de una pipa el viernes por le noche, la cual derramó 42 mil litros de 
combustóleo en la curva maldita. Por lo menos siete horas tardaron los cuerpos de emergencia en limpiar, 
aunque la mayor parte de la madrugada permaneció cerrada la ruta México-Celaya de cuota. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano frente a plaza del parque, donde hay un monumento a la familia y se encuentra en pésimas 
condiciones, los focos que le pusieron para iluminarlo están sin servicio, los soquetes están salidos. Otro 
problema es que no hay paso peatonal, porque hay parada de camión; es muy peligrosa esta avenida. Si se 
tratara de una persona con capacidades diferentes, es imposible poder atravesar esta avenida y este es otro 
problema muy fuerte. Se debería poner un semáforo inteligente para que las personas puedan atravesar. Pasan 
muchos camiones, los accesos están muy restringidos, hay un dren frente a la parada de camión de plaza del 
parque, el cual se encuentra abierto. En la noche debe haber luminosidad pero no lo hay, además de que hay 
unas obras de la CFE y no tienen señalizaciones; sin luz es imposible ver estas obras, así como el dren que se 
encuentra en ese lugar. Los cables de luz están mal instalados. No hay muros de contención, para que las 
áreas públicas sean seguras. (EL) 
 
En el marco del día de la libertad de expresión, las autoridades de Gobierno en el Estado, así como de los 
Municipios de San Juan del Río y Querétaro, entregaron a los periodistas con mayor trayectoria un 
reconocimiento, entre los que se encontraba el reportero ya con 51 años del Noticias, Don Manuel Paredón 
Cornejo, quien se lo dedicó a todos los compañeros del medio. (EL) 
 
Reporteros de la capital del estado, San Juan del Río y la zona serrana, acudieron al desayuno que ofreció 
Gobierno del Estado con motivo de la libertad de expresión, en un evento que encabezaron Alfredo Botello 
Montes, Jorge Rivadeneira y Manuel González Valle. Hubo también funcionarios municipales y estatales. En 
este evento se entregó un reconocimiento al decano de los periodistas, Manuel paredón Cornejo. (NC) 
 
Se llevó a cabo la tradicional exposición fotográfica, Cada Quien Agarre La Suya, en conmemoración del Día de 
La Libertad de Expresión, con la finalidad, señaló el reportero Luís Montes de Oca, de exponer y valorar las 
situaciones que viven los reporteros y periodistas para traer a diario la noticia. (EL) 
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Cabeza. El viernes pasado en la comunidad de la D en el Municipio de Pedro Escobedo, una jovencito perdió la 
vida. Cuando salían de la Secundaria, se fueron en una camioneta tipo Explorer con un grupo de jóvenes, a 
celebrar un día de campo. La joven de nombre Lourdes Guzmán Flores y Ricardo Mauricio, empezaron a 
juguetear, la jovencita no sabia manejar y perdió el control de la camioneta, volcándose y perdiendo la vida el 
joven Ricardo Mauricio. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
El Banco de capital franco-belga Axia será el que manejará le deuda del municipio de Querétaro, con la ventaja 
de que se reduce casi en un punto porcentual en intereses, señaló el Alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
Son 45 los establecimientos clausurados en lo que va de la administración, informó Jorge Luís  Alarcón Nevé, 
Secretario de Gobierno del Municipio de Querétaro. (EL) 
 
Con una inversión superior a los 14 mdp, el gobierno del municipio de Querétaro inició la construcción y 
habilitación de obras pluviales, indicó el Secretario de obras públicas, Luis Vázquez Zepeda. (NC) 
 
Cabeza. El gobierno municipal que encabeza Manuel González Valle, inició la construcción de 8 nuevas obras 
pluviales para enfrentar problemas de inundaciones. Se trata de una inversión de aproximadamente 14 millones 
555 mil pesos y la administración municipal participa ya en los trabajos de la nueva infraestructura hidráulica, 
Con la que se busca disminuir los problemas de inundaciones, informó Luís Vásquez Zepeda, Secretario de 
Obras Públicas del Municipio. (EL) 
 
Pretende la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro vigilar todas las escuelas de nivel 
básico de la ciudad, con el fin de evitar la venta de drogas, señaló Amadeo Valladares, quien agregó que en 
este momento sólo se mantiene vigilancia en quince. (NC) 
 
Confía el Alcalde de San Juan del Río. Jorge Rivadeneira, que en este mes la Legislatura apruebe el crédito 
de 135 mdp pues el rechazo fue por problemas de forma y no de fondo. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La fundación Ale donó equipos de hemodiálisis al hospital del Sagrado corazón, en un evento en el cual el 
Obispo Marío de Gasperín señaló que la finalidad es servir a la comunidad de Querétaro que tan 
generosamente apoya. (NC) 
 
Con una inversión de 1 millón 750 mil pesos, la asociación Ale IAP, donó equipo de hemodiálisis al hospital 
Sagrado Corazón de Jesús, con la finalidad señaló Carlos Alejandro Sánchez Castro representante de dicha 
asociación, de ofrecer asistencia a personas que no tienen seguro social ni ISSSTE, y que atraviesan por una 
enfermedad renal. (EL) 
 
En reunión que el senador por Querétaro Guillermo Tamborrel sostuvo con la sociedad civil, empresarios y 
representantes de asistencia privada que se dedican a atender a personas con discapacidad, se comprometió 
con la agrupación de AMARE a donar el desperdicio de chatarra que dicha asociación transformará para 
obtener recursos y ofrecer así más servicios de equino-terapia. (EL) 
 
Los menores de 5 años y mayores de 60 deben tener mayores cuidados para evitar los golpes de calor, señalan 
autoridades de la Secretaría de salud, quienes recomiendan extremar precauciones. (NC) 
 
Cabeza. Cerca de 3mdp se necesitan para poder instalar rellenos sanitarios en todo el estado, dijo la diputada 
Maria de Jesús Ibarra, coordinadora parlamentaria del partido verde. (EL)  
 

AGRICULTURA 
Inició ya el censo agropecuario 2007, en su primera etapa que corresponde a la enumeración de terrenos y 
levantamiento del censo ejidal. El coordinador estatal del INEGI Elio Pareja Navarrete, dijo que este censo es 
de suma importancia para actualizar la información básica en el campo de México. (EL) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. En el centro expositor, en el tianguis de coches, la procuraduría general de justicia del estado, llevó a 
cabo un operativo. Ahí se lograron detectar unas unidades sobretodo autos chuecos. Fueron detectados 2 
unidades con ciertas irregularidades. Se trataba de evitar la comercialización de vehículos irregulares. (EL) 
 
La justicia para menores no debe aplazarse más y debe ser prioridad para el nuevo presidente del Tribunal 
Superior de Justicia, señaló el presidente de la comisión de administración y procuración de justicia, José Luis 
Sainz Guerrero. (NC) 
 
Cabeza. En la Delegación estatal de la PGR, se dio a conocer el día de ayer la detención, de un presunto 
pollero de al menos 16 personas de origen centro americano. El hombre dijo llamarse Agustín Freddy Cirigo  
Galarza (EL)  
 
La seguridad es un asunto de todos, por lo que hay que trabajar para restablecer los valores y principios de la 
sociedad, aseguró Alejandro Espinosa Medina, Presidente de la COPARMEX. (EL) 


